



*Nombre del Alumno: Juan Antonio Espinosa Hernández*

*Nombre del tema: Cuadro sinóptico*

*Parcial: 3*

*Nombre de la Materia: MACROECONOMÍA*

*Nombre del profesor: **Reynaldo Francisco Manuel Gallegos***

*Nombre de la Licenciatura: administración y estrategias de negocios*

*Cuatrimestre: **6***

# CRECIMIENTO DE LARGO PLAZO

## Introducción al crecimiento económico

El crecimiento de largo plazo depende del crecimiento de la productividad y la velocidad a la que crece el capital en la economía, es decir, de la inversión.

el largo plazo, los países que ahorran más también invierten más.

## ¿Por qué es importante el crecimiento?

Podemos entender que crecer es muy importante porque permite mejorar los ingresos promedio de un país.

- Pudiera haber un aumento de la desigualdad en algunas de las fases de crecimiento, o sea, el ingreso de los más ricos crece más que el de los más pobres
- en una economía que logra elevados niveles de ingreso, el gobierno debiera contar con más posibilidades de asegurar que toda la población tuviera acceso al mayor crecimiento.

## Crecimiento económico con ahorro optimo

Iniciaremos comprendiendo que es el ahorro

es la porción de las rentas que el individuo decide no destinar hoy a su consumo

Entonces, reserva ese capital fuera cualquier riesgo para cubrir una necesidad o contingencia futura

Incluso, puede dejarse como herencia.

Es decir, el ahorro es el porcentaje de los ingresos que la persona no gasta ni invierte. Así, buscar contar con un fondo para un desembolso que deberá efectuar más adelante, por ejemplo.

El ahorro es un elemento muy importante de una familia, pero solo se consigue a través de una buena planificación patrimonial

Cabe remarcar que el no consumir en el presente supone un coste de oportunidad	Por lo tanto, se está asumiendo cierto riesgo
--	---

Puede suceder, por ejemplo, que el producto que el individuo quería comprar con sus ahorros luego se agote en el mercado.

La situación ideal es, quizás, una combinación del ahorro y del consumo. Sin este último se paralizaría la actividad económica de un país y se podrían generar efectos muy negativos que ya conocemos, como el desempleo. Muchas entidades financieras ofrecen activos de ahorro a largo plazo asociados a renta fija y a renta variable como los planes de pensiones o planes de jubilación.

